
公益社団法人東京都狛江調布環境衛生協会 総会 
平成 30 年 6 月 4 日（月） 国領アクロスにおいて第 49 回総会が行われました。

進行田尻氏、冨永会長、保健所梅津氏の挨拶、議長を多田行雄氏にお願いして進行、

山田政宏氏冨永正敏氏の監査報告、事業計画、予算が承認され、毛利勝利氏の閉会の

辞で終了。懇親会を「庄や」へ向かった。 
 

梅津氏の挨拶：6 月１５日にいわゆる民泊新法が始まり、関連して浴場関係の条例改

正を都議会に掛けます。さまざまな動きがあるが安全衛生は行政だけではいかない状

況です。また６月は蚊の発生強化月間となっております。 
 

質問・冨永会長：浴場の濾過器系統の条例変更は？→ 答弁・保健所村井氏；浴場さ

んに８月に改めて説明を予定しております。厳しいというより緩和系方向です。 

 

 

 

生活環境安全課長 梅津義和氏 

環境衛生第一担当課長代理 村井敦氏 

 

 

 

 

 


